

FONDO PARA EL DESARROLLO DE RECURSOS HUMANOS

CUENTA DE LA HACIENDA PÚBLICA FEDERAL DE 2013 ANÁLISIS DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS Y SU VINCULACIÓN CON LAS METAS Y OBJETIVOS DE LA PLANEACIÓN NACIONAL FONDO PARA EL DESARROLLO DE RECURSOS HUMANOS

- En 2013 el **presupuesto pagado** del Fondo para el Desarrollo de Recursos Humanos (FIDERH) fue de 163,335.6 miles de pesos, cifra superior en 3.7% con relación al presupuesto aprobado.
- Para el ejercicio del presupuesto de egresos de 2013, el FIDERH contó con 2 programas presupuestarios.
- Las metas y objetivos de la planeación nacional del desarrollo a los que apoya el FIDERH a través del ejercicio de los recursos asignados a los programas presupuestarios de su responsabilidad son los siguientes:

Meta Nacional del Plan Nacional de Desarrollo	Objetivos del Plan Nacional de Desarrollo	Objetivos del Programa Sectorial de Educación	Programa Presupuestario FIDERH (PEF 2013)
1. Economía Competitiva y Generadora de Empleos	1.1 Potenciar la productividad y competitividad de la economía mexicana para lograr un crecimiento económico sostenido y acelerar la creación de empleos.	1. Impulsar la Educación científica y tecnológica como elemento indispensable para la transformación de México en una sociedad de conocimiento.	M001 Actividades de apoyo administrativo. U001 Apoyos para estudios e investigaciones.

- El programa presupuestario del FIDERH con mayor incidencia en el logro de las metas y objetivos de la planeación nacional de mediano plazo es el siguiente:

U001 APOYO PARA ESTUDIOS E INVESTIGACIONES.

- A través de este programa presupuestario, se pagaron 145,660.9 miles de pesos, 6.8% más con relación al presupuesto aprobado. Estos recursos representaron 89.2% del presupuesto pagado por el Fondo para el Desarrollo de Recursos Humanos durante 2013, y se utilizaron para lo siguiente:
 - Apoyar a los estudiantes con los que se había comprometido a otorgar el financiamiento, respecto de los créditos autorizados en ejercicios anteriores para realizar estudios de posgrado a nivel nacional o en el extranjero.
 - Se emitieron 3 convocatorias públicas para recibir solicitudes de crédito para estudios de posgrado, recibiendo un total de 1,424 solicitudes.
 - Se autorizaron 777 créditos educativos, de las solicitudes que cumplían con todos los requisitos establecidos en las convocatorias públicas.